



Le 29/12/2017

**Au frère Abdelmadjid SIDI SAID
Secrétaire Général de l'UGTA
Maison du Peuple, Place du 1^{er} Mai
Alger, Algérie**

MESSAGE DE FELICITATION

La Confédération Syndicale Internationale – Afrique (CSI-Afrique) et l'Organisation de l'Unité syndicale Africaine (OUSA) vous présentent leurs chaleureuses félicitations suite à la signature d'une Charte relative au partenariat Public- Privé avec le Gouvernement et les Organisations des Employeurs Algériens en date du 23 décembre 2017.

Cette Charte exprime la volonté des acteurs tripartite à renforcer le rôle du partenariat dans le développement économique et social et la promotion de la concertation et du dialogue social comme mode de gouvernance.

La CSI-Afrique et l'OUSA considère que cette Charte est une autre opportunité pour ouvrir de nouvelles perspectives pour la création de la richesse et de l'emploi décent, la promotion de la production locale, l'amélioration du niveau de vie des travailleurs Algériens et la préservation de leurs acquis. Ainsi, elles souhaitent que cette expérience inspire d'autres pays en Afrique en vue de mobiliser toutes les énergies dans la société en faveur du développement économique et de la prospérité sociale et l'éradication de la pauvreté.

La CSI-Afrique et l'OUSA vous expriment leur soutien et leur solidarité pour la mise en œuvre de cette charte et vous souhaite son succès.

Le Secrétaire Général CSI-Afrique

Kwasi Adu-AMANKWAH

Le Secrétaire Général OUSA

Arezki MEZHOU